
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Stadtbürgerschaft  21.11.2019 
20. Wahlperiode 
 
 

9 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Was wurde aus der Sanierung des Ortsamtes Strom? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Was hat der Senat seit dem Beschluss der Bremischen Bürgerschaft (Nr.20/11S) unter-
nommen um die Arbeitsfähigkeit des Ortsamtes Strom und die Erreichbarkeit für die 
Bürgerinnen und Bürger zu gewährleisten? 
 

Aus welchem Grund liegt der geforderte Zeit- und -Maßnahmenplan zur Sanie-
rung der Räumlichkeiten an der Stromer Landstraße 26 a bisher nicht vor, wann 
rechnet der Senat mit einer entsprechenden Vorlage?  

 
 
 
 

Yvonne Averwerser, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


